

COMMUNIQUE DE PRESSE 22 JANVIER 2019

COMMUNIQUE DE PRESSE

Transdev expérimente le car électrique BYD 100% électrique avec la Région Hauts-de-France : Premiers tours de roues dans l’Oise !

Acteur engagé pour la transition énergétique, Transdev, opérateur de mobilité, lance avec la Région Hauts-de-France et le constructeur BYD une expérimentation de car 100% électrique sur une ligne régulière dans l’Oise.

Cette expérimentation exclusive a lieu en Région Hauts-de-France sur la ligne Beauvais – Compiègne (L33E), via la gare de Clermont, sur un parcours d'environ 240 km par jour entre le 22 janvier et le 5 février.

Il s’agit des **premiers tours de roues avec passagers sur le territoire Français** pour cet autocar 100% électrique BYD de 13 mètres, assemblé à Beauvais et présenté pour la première fois lors de l’événement ‘Autocars Expo’ en octobre dernier.

Les équipes d’exploitation de CABARO, filiale de Transdev Hauts-de-France, piloteront au quotidien le service avec cet autocar qui circulera deux fois par jour sur la ligne régulière. L’occasion pour les équipes d’échanger avec les voyageurs afin de recueillir leurs impressions sur ce nouveau mode de transport.

CABARO

La société CABARO, filiale du Groupe Transdev, est une entreprise basée dans le département l'Oise et employant 233 salariés localement. 2 sites d'exploitation la composent : un site à Beauvais (siège de l'entreprise) et un site secondaire à Amblainville, avec 180 véhicules dont 3 autocars de tourisme et 14 minibus pour le transport à la demande

Elle assure le transport sur les lignes régulières et scolaires dans l'Oise, le transport à la demande des communautés de communes Thelloise et des Sablons, le transport à la demande Corolis de l'agglomération du Beauvaisis, le transport de personnel pour les entreprises locales et propose des excursions et voyages en France et en Europe.

Contact Presse :
Amir Slimane
Portable : 06 19 29 85 48
amir.slimane@transdev.com

TRANSDEV

Une expertise globale, des solutions locales

Akteur majeur du transport public de voyageurs, filiale du Groupe Caisse des Dépôts et Consignations, Transdev transporte chaque jour 10 millions de passagers dans 19 pays. Sa mission est d'offrir une gamme complète de solutions de mobilité efficaces et durables, capables de répondre étroitement aux besoins individuels et de servir les enjeux collectifs. Au cœur des villes et des territoires, Transdev conçoit, déploie et exploite des dispositifs de mobilité intégrés qui combinent tous les modes de déplacement – collectifs, individuels, à la demande, sur route, par rail, sur l'eau...- ainsi que des services innovants qui facilitent la vie des voyageurs au quotidien.

Dans la région Hauts-de-France, Transdev collabore déjà aujourd'hui avec plusieurs collectivités : la Communauté Urbaine de Dunkerque, la Communauté d'agglomération de Beauvais, la Communauté d'agglomération du Calaisis, la Communauté d'agglomération de Saint Quentin, le Syndicat-Mixte des Transports Artois-Gohelle l'Agglomération de la région de Compiègne, la Communauté de Communes des Sablons, la Communauté de Communes Thelloise, les Conseils départementaux de l'Aisne, de la Somme, de l'Oise, du Nord et du Pas- de- Calais.

Transdev dans les Hauts-de-France comptent près de 2 500 salariés, répartis sur l'ensemble du territoire régional grâce à l'implantation de près de 10 sociétés.

Contact presse – Presse & Cie
Laetitia Munoz – Tél 06 20 49 90 39 – l.munoz@presse-cie.com